

MEDIATOR

Stop Pembuangan Sampah Liar, Warga Cemara Jaga Lingkungan Disepanjang Jalan Pajajaran Pamulang

Suhendi - TANGSEL.MEDIATOR.CO.ID

Apr 24, 2023 - 18:33



TANGSEL - Warga cemara 1 RT. 001/01 Kecamatan Pamulang bentangkan spanduk peringatan larangan buang sampah liar di sepanjang jalan Pajajaran, tepatnya di wilayah pacuan kuda yang terbilang sepi sehingga sering orang yang tidak bertanggung jawab asal buang kantong sampah dipinggir jalan tersebut. Pamulang, Senin (24/4/2023).

Sigap dan tanggap atas perilaku orang-orang yang tidak sopan itu, maka warga sekitar cemara 1 berang atas kelakuan orang-orang yang tak bertanggungjawab itu maka, di bentangkan spanduk bertulisan "Nekat Buang Sampah Ditangkap Warga" kiranya, dengan peringatan tersebut dapat membuat orang-orang sadar akan perilaku tidak bijak buang sampah di sembarang tempat.

Hal tersebut dibenarkan oleh Korwil sampah Pamulang saudara Anjar dan mengatakan, bahwa larangan membuang sampah di sepanjang jalan daerah pacuan kuda Pamulang itu sudah di rapatkan antar RT/RW dan warga masyarakat setempat, katanya saat dihubungi awak media ini via telepon selularnya.



Keberadaan spanduk itu sudah hampir seminggu kami pasang disana, lanjut Anjar dan di barengi juga bersama bapak Pangit RW. 01, dan warganya, untuk sekarang ini selalu memantau pergerakan orang-orang yang melintasi jalan Pajajaran Raya itu.

Biasanya sering terjadi orang buang sampah itu pada malam hari, kebanyakan juga orang melintas pake kendaraan bermotor lalu pelan-pelan didaerah pacuan kuda itu lalu buang bungkusan sampah.

Karena disepanjang jalan daerah pacuan kuda itu banyak pohon-pohon yang rindang serta terbilang sepi juga, sehingga orang-orang mudah untuk melakukan aksinya menumpuk-numpuk sampah dipinggir jalan Pajajaran Raya itu," tutur Anjar.

Ditempat terpisah, ketika awak media ini menghubungi Kasi Kemitraan DLH Kota Tangsel Odji Restanto, A.Md, menyampaikan ucapan terima kasih atas hal positif yang dilakukan oleh warga Cemara 1 RT. 001/01 yang telah peduli terhadap lingkungannya serta saling menjaga kebersihan adalah sebagian dari iman," katanya.

Odji menambahkan, secara pribadi sangat mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh masyarakat RW. 01, selain itu, warga RW. 01 telah membantu pemerintah Tangsel dalam menjaga lingkungan dan peduli terhadap kebersihan tidak membuang sampah sembarangan," tuturnya.

Kami tahu sampah setelah lebaran itu sangat banyak, tetapi kita harus punya

adab untuk membuang sampah pada tempatnya, jangan asal tumpuk sana tumpuk sini, tentunya itu tidak elok di pandangnya juga. Ditambah lagi saat ini sebagian anggota kebersihan masih banyak yang libur hanya beberapa orang saja yang be'up ditempat bak ambrol," pungkasnya. (Red)